

Mit Weitblick

So facettenreich wie unser Land, so vielfältig ist unser Auftrag. In allen Bereichen der Gesellschaft bringen wir ins Leben, was demokratisch entschieden wurde.

Wir, das sind 2300 Mitarbeitende in über 500 verschiedenen Jobs von Naturschutz bis Straßenbau, von Bildung bis Gesundheit, von Kultur bis Wirtschaft. Manche Aufgaben sind Routine, andere sehr abwechslungsreich. Doch alle sind wichtig und verlangen stets fachliche Fitness und das Verständnis für Zusammenhänge. In manchen Jobs bieten wir einen großen Gestaltungsrahmen, wo es Menschen mit Ideen, Mut und Offenheit braucht. Die fachliche und persönliche Entwicklung unterstützen wir deshalb auf unterschiedlichste Weise.

Mit Wertschätzung

Ob im Landhaus, in einer der vier Bezirkshauptmannschaften oder an einem unserer zahlreichen Standorte im ganzen Land: Unsere neuen Kolleginnen und Kollegen sind oft erstaunt, wie hilfsbereit und unkompliziert die Zusammenarbeit in und zwischen unseren Teams ist.

Wir sind garantiert eine der familienfreundlichsten Arbeitgeberinnen, und nach dem Probejahr bieten wir einen sehr sicheren Job. Bei uns verdient man nach einem klaren Gehaltsschema und genießt top Benefits wie z.B. flexible Arbeitszeiten am Arbeitsplatz oder im Homeoffice, Jobticket und Jobrad, Kinderzulage und Zuschuss zum Mittagessen. Mit Engagement und guter Arbeit eröffnen wir interessante Karrierewege. Alles in allem: Wer wichtige, sinnvolle Aufgaben und private Lebenspläne gut unter einen Hut bringen will, ist bei uns richtig.

Mit Sorgfalt

Jeden Tag verwirklichen wir effiziente und schlanke Verwaltung. Mit Fachwissen, Erfahrung und Verantwortungsbewusstsein begleiten wir politische Entscheidungen, vollziehen Gesetze und leisten besten Service für die Menschen in Vorarlberg. Und damit alle ihre Chancen finden, denken wir über Generationen und für unser Land im europäischen Umfeld. Darauf sind wir stolz. Denn unsere Jobs haben direkten Einfluss auf die Lebensqualität vor unserer Haustür. Zwei Besonderheiten bringen unsere Aufgaben jedoch mit: Wir arbeiten für das große Ganze. Dies tun wir korrekt, professionell und gesetzes-treu – unsere persönliche Einstellung bleibt hier ungeachtet. Außerdem arbeiten wir innerhalb sehr klarer Regeln und mit Kontrollmechanismen, denn unser Handeln muss jeder Prüfung standhalten.

Das macht unsere Arbeit oft nicht einfacher, ist aber unabdingbar für das Vertrauen der Menschen in Vorarlberg, denn wir verantworten ein riesiges Budget von 2,5 Milliarden Euro an Steuergeldern.

Entwicklung

Erlebnis

Ergebnis

Sinnvoll für dich.
Wertvoll für unser Land.